

Boletín



Oficial

de la provincia de Murcia

SE PUBLICA TODOS LOS DÍAS MENOS LOS FESTIVOS

Código Civil.—Artículo 1.º Las leyes obligarán en la Península, Islas Baleares y Canarias, a los veinte días de su promulgación, si en ellas no se dispusiere otra cosa. Si se hecha la promulgación el día en que termine la inserción de la ley en la «Gaceta».—Art 2.º La ignorancia de las leyes no excusa de su cumplimiento.
Reales órdenes de 2 de Abril y de 3 y 21 de Octubre de 1900.—Inmediatamente que los Sres. Alcaldes y Secretarios reciban este Boletín dispondrán que se fije un ejemplar en el sitio de costumbre, donde permanecerá hasta el recibo del número siguiente.—Los Sres. Secretarios cuidarán, bajo su más estrecha responsabilidad, de conservar los números de este Boletín, coleccionados ordenadamente para su encuadernación, que deberá verificarse al final de cada año.

No se publicarán en este periódico ningún edicto ó disposición oficial que no esté autorizado por el Sr. Gobernador civil.
 Los números que no se reclamen dentro de los ocho días, no servirán sin previo pago de su importe.

PRECIO DE SUSCRIPCIÓN

En la capital, un mes, pago adelantado. . . 5 pts.
 Fuera, por razón de franqueo, trimestre. . . 18 »
 A los Ayuntamientos, un semestre. . . 25 »

Tarifa de inserciones.

	Pts.
De 1 á 100 líneas, cada línea del ancho de una columna. . .	0.50
De 101 á 200, cada línea de las que excedan de 100. . .	0.40
De 201 en adelante, cada línea de las que excedan de 200. . .	0.30

PARTE OFICIAL

PRESIDENCIA DEL CONSEJO DE MINISTROS

3. M. el Rey Don Alfonso XIII (q. D. g.), S. M. la Reina Doña Victoria Eugenia y Sus Altezas Reales el Príncipe de Asturias é Infantes, continúan sin novedad en su importante salud.

De igual beneficio disfrutan las demás personas de la Augusta Real Familia.

(«Gaceta» núm. 29 de 29 Enero)

MINISTERIO DE ESTADO

Subsecretaría

ASUNTOS CONTENCIOSOS

El Cónsul general de la Nación en Manila, participa el fallecimiento de los súbditos españoles que á continuación se expresan:

Maria de las Nieves Lobatón, viuda, de setenta y cinco años, ocurrido el 9 de idem id.

Vicente Iglesias, soltero, de ochenta y cinco años, ocurrido el 18 de idem id.

Madrid 11 de Enero de 1916.—El Subsecretario, Eugenio Ferraz.

(«Gaceta» núm. 14 de 14 de Enero.)

Quinta sección.

Número 252.

TESORERIA DE HACIENDA

de la
PROVINCIA DE MURCIA

La Tesorería de Hacienda de esta provincia, con fecha de hoy, ha dictado la siguiente

Providencia:

No habiendo satisfecho dentro del plazo reglamentario los contribuyentes que se citan en la precedente certificación, el importe de sus descubiertos respectivos, de conformidad con lo dispuesto en los artículos 47 y 50 de la Instrucción de 26 Abril de 1900, se les declara

ra incursos en el primer grado de apremio y recargo del cinco por ciento sobre sus débitos, en la inteligencia de que si transcurren los días que preceptúa el artículo 52 sin haber efectuado el pago del principal y recargos referidos, se pasará al segundo grado de apremio conforme lo determinado en el artículo 66 de dicha Instrucción.

Publíquese ésta en el Boletín oficial y hágase entrega de las certificaciones al Arriendo de Contribuciones, á los efectos consiguientes.

Así lo mando y firmo, sellándose con el de esta oficina, en Murcia á 28 de Enero de 1916.—El Tesorero de Hacienda, Manuel Vidal.

Pts. Cts

Derechos Reales —1915.— Cartágena.

Antonio Díaz Pérez. 23 45

Multa Aduanas.

José Velasco. 301 82

Expediente defraudación por industrial.—Fuente- Alamo.

Domingo Martínez López. 257 27

TOTAL. 582 54

Número 224.

Anuncio de subasta de fincas.

Don Angel Antelo Meseguer, Agente recaudador de contribuciones de la zona 2.ª de la provincia.

Hago saber: Que en el expediente de apremio individual que instruyo contra Don José Rubio González, por débitos de contribución urbana, he dictado con fecha de hoy, la siguiente

Providencia:

«No habiendo satisfecho la deudora Don José Rubio González, su descubierta con la Hacienda, ni podido realizarse los mismos por carecer de bienes muebles que embargar, se acuerda la enajenación en pública subasta del inmueble perteneciente á la expresa de contribuyente, cuyo acto se verificará bajo mi presidencia á los quince días después del en que aparezca esta providencia en el Boletín Oficial y hora de las once de la mañana, en el local de esta Agencia, situado en esta capital, calle de Sagasta, núm. 13, 1.º, siendo posturas admisibles en la subasta las que cubran las dos terceras partes del tipo de capitalización. Notifi-

quese esta providencia al referido deudor y al acreedor hipotecario en su caso, y anúnciese al público la subasta por medio de edictos que se fijarán en las Casas Consistoriales, sitios de costumbre, Boletín Oficial y «Gaceta de Madrid», según dispone el art. 94 de la Instrucción de 26 de Abril de 1900».

Lo que hago público por medio del presente edicto; advirtiendo para los que deseen tomar parte en la subasta, y en cumplimiento á lo que dispone el art. 95 de la vigente Instrucción y para conocimiento de los interesados.

1.º Que los bienes trabados y á cuya enajenación se ha de proceder, son los que seguidamente se relacionan.

Pts. Cts.

Casa sin número, situada en diputación de Pozo Estrecho, paraje de los Marines, de este término, cuya superficie no consta; linda Jerecha Pedro López; izquierda Pablo Sánchez; espalda José Navarro, y frente «jido. 750 »

2.º Que el acto de subasta tendrá lugar en local y hora anunciada, verificándose en un solo acto dos licitaciones.

3.º Que si en el espacio de una hora después de abierta la subasta no se presentan licitadores con posturas que cubran las dos terceras partes del tipo señalado, se dará por terminada la primera licitación, abriendo inmediatamente por espacio de media hora la segunda, con la rebaja de la 3.ª parte del primitivo tipo.

4.º Que los títulos de propiedad que presenten los deudores ó la calificación supletoria en su caso, estarán de manifiesto en esta Agencia sin poder exigir otros, y si se careciese de ellos se suplirá su falta en la forma que prescribe la regla 5.ª del art. 42 del Reglamento de la ley Hipotecaria.

5.º Que será requisito indispensable para tomar parte en el acto, que los interesados depositen previamente en la mesa de la presidencia el 5 por 100 del tipo de subasta.

6.º Que la obligación del rematante es entregar en el acto la diferencia entre el importe del depósito constituido y precio de adjudicación.

7.º Que si el rematante se negara á entregar su importe, se decretará la pérdida del depósito que ingresará en las arcas del Tesoro público; y

8.º Que hasta el momento de celebrarse la subasta pueden los deudores ó su causa-habientes y los acreedores hipotecarios en su caso, librar sus fincas pagando el principal, recargos, costas y demás gastos.

Cartágena 20 de Enero de 1916.—El Agente ejecutivo, Angel Antelo.

Sexta sección.

Número 233.

ALCALDIA CONSTITUCIONAL DE LIBRILLA

Edicto.

Iguorándose el paradero de los mozos que al final se relacionan, naturales de este término, y hallándose comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del año actual, se advierte á los mismos, á sus padres, tutores, parientes, amos ó personas de quienes dependen, que por el presente edicto se les cita para que comparezcan en esta Casa Consistorial personalmente o por legítimo representante, antes de las diez del día anterior al segundo Domingo del próximo mes de Febrero, á exponer cuanto á su derecho convenga relativo á su inclusión en dicho alistamiento; en la inteligencia que este edicto se inserta en sustitución de las citaciones ordenadas por la vigente ley de Reclutamiento y Reemplazo del Ejército, por ignorarse la actual residencia de los interesados, sus padres y demás personas dichas, á quienes en su caso les parará el perjuicio á que haya lugar.

Librilla á 25 de Enero de 1916.—El Alcalde, Salvador Lorente.

Mozos que se citan.

José Navarro Moreno.
 Antonio Palma Hernández.
 Antonio Ortín Franco.
 Lorenzo Alcón Méndez.
 Francisco García Alcón.
 Pedro Rubio Méndez.
 Pedro Iniesta Galian.

ANUNCIOS OFICIALES

LA COOPERATIVA DE EMPLEADOS

Con objeto de celebrar Junta general ordinaria, se cita por segunda vez á los señores accionistas de esta Sociedad, para el Domingo 6 de Febrero próximo á las diez de su mañana, en el salón de sesiones del Excelentísimo Ayuntamiento de esta capital.

Murcia 31 de Enero de 1916.—El Presidente, Agustín Hernández del Águila.

INDICE

de las materias contenidas
en los
BOLETINES OFICIALES
publicados durante el presente
mes de Enero de 1916.

Día 1.º.—Núm. 1.º

Primera seccion.—Anuncio del Ministerio de Estado, haciendo saber que el Gobierno italiano permite el libre tránsito de las mercancías españolas destinadas a Suiza.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, con el decreto gubernativo, declarando la necesidad de la expropiación de terrenos para construcción de la carretera de Caravaca a Aguilas.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Belmonte Cánovas Jesús y García Pérez Antonio.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Octubre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Pliego, relativo al padrón de cédulas personales.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando a Serna Quinto Antonio.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Cartagena y Cuenca, contra Arias Manzanera Diego y Gil Hernández Luis.

—Certificación de la Secretaría de la Audiencia provincial de Murcia, con el alarde de las causas que han de verse en el próximo cuatrimestre.

—Anuncio de la Sociedad minera «Virgen de la Regla».

Día 3.—Núm. 2.

Primera seccion.—Real orden circular del Ministerio de la Guerra, sobre funcionamiento de las Escuelas militares de instrucción preparatoria.

—Circular de la Dirección general de los Registros y del Notariado, resolviendo una consulta del Juez municipal de Jaén, sobre certificaciones de actas de nacimiento de hijos de padres desconocidos.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, convocando a elección parcial de un Diputado por el distrito de Cieza-Yecla, para el 23 del actual.

—Anuncio de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre ocupación de terrenos para construir la carretera de Murcia a Puebla de D. Fadrique, trazo 2.º, Sección de Barranda al Sabinar.

—Otro de la Subdelegación de Veterinaria de Caravaca-Moratalla, convocando a Junta para la elección de un Compromisario.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Cuadrado Martínez Diego y Martínez López Antonio.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Octava seccion.—Edicto de la Audiencia provincial de Murcia, con la relación del alarde general de causas que han de someterse al conocimiento del Jurado en el próximo cuatrimestre.

Día 4.—Núm. 3

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, relacionada con los estados que han de remitir con la constitución de los Ayuntamientos.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Antonio».

Tercera seccion.—Circular de la Junta provincial del Censo electoral de Murcia, transcribiendo otra de la Junta Central.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Palma Baños Leonardo.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Pliego, Alcantarilla y Aguilas, sobre listas de Compromisarios.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Abanilla, en el mes de Noviembre último.

Octava seccion.—Citaciones de los Juzgados de instrucción de Totana y Huércal-Overa, llamando a Martínez Cánovas Gregorio y Serna Asensio Fernando.

—Cédula de notificación del Juzgado de instrucción de Cartagena, a Celestino Gómez.

—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando a Antonia Alpañés Giménez.

—Otra de Lorca, contra Ildefonso Segado Flores.

—Relación de los Representantes de la Sociedad de Autores españoles en esta provincia.

Día 5.—Núm. 4

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, sobre exportación de artículos de consumo al extranjero, con los derechos arancelarios que se fijan.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, con la Ordenanza para la renovación de las Juntas de gobierno y Patronato.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la relación de minas cuyo terreno se declara franco y registrable.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque de suministro de Intendencia de Cartagena, con la nota de compras hechas en la segunda quincena de Diciembre último.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de San Javier, de estar terminado el reparto de consumos.

Octava seccion.—Cédula de citación del Juzgado municipal de Cartagena, llamando a Antonia Alpañés Giménez.

Día 6.—Núm. 5.

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Marina, llamando al servicio activo a 5.279 mozos de la inscripción marítima.

—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, autorizando la exportación al extranjero de varios artículos mediante los derechos arancelarios.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro con relación de nuevos artículos declarados contrabando por el Consejo Federal suizo.

—Otro de la Dirección general de Obras públicas, con relación de gremios que se conceden a Capataces y Camneros.

—Otro señalando día para las oposiciones a la Cátedra de Zoología general en la Universidad de Murcia.

Idem id. a las señoras opositoras a las plazas de Auxiliares, para las de Labores y Economía doméstica, de las Escuelas Normales de varias provincias.

Segunda seccion.—Relación de las licencias para la pesca fluvial, expedidas durante el mes de Diciembre próximo pasado.

—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, haciendo saber que se ha designado el salón de sesiones del Ayuntamiento de esta capital, para que se reúnan los Veterinarios titulares, para celebrar la elección de Vocales y suplentes de la Junta de gobierno.

—Anuncio de la Administración principal de Correos de Murcia, para subasta del servicio de conducción del correo desde las oficinas de Lorca y María a Huércal-Overa.

Tercera seccion.—Subasta de ropas y efectos para el Hospital de San Juan de Dios.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Vicente Martínez Pascual.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Murcia, Abarán y Librilla, con los electores de Compromisarios.

—Otros de Campos, de estar terminado el reparto de consumos y las listas de los que tienen derecho a elegir Compromisarios.

—Otro de Yecla, de estar terminado el reparto por territorial.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de San Juan, llamando a Lucas Belda José Antonio.

Día 7.—Núm. 6.

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, autorizando la exportación de artículos de consumos al extranjero.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con las defunciones de súbditos españoles ocurridas en el extranjero.

—Circular de la Fiscalía del Tribunal Supremo.

Tercera seccion.—Distribución de fondos para satisfacer las obligaciones de la Excm. Diputación provincial en el mes de Diciembre del corriente año.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Pérez Martínez Manuel.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Bullas y Ferrana, con las listas de electores para Compromisarios.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Mazarrón, en el mes de Noviembre último.

Octava seccion.—Sentencia del Juzgado municipal de Calasparra, condenando a Julián Martínez García (alias) Napoleón, a diez días de arresto.

Día 8.—Núm. 7.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de la Guerra, disponiendo se devuelvan a los interesados las cantidades que ingresaron para redimirse del servicio activo.

—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, autorizando la exportación al extranjero de carnes frescas y huevos.

—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, con el telegrama del Excm. Sr. Ministro de la Gobernación, en que se avisa a los obreros, que en Madrid no hay trabajo de ninguna clase.

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Belda Selier Ramón y Huertas Contreras Pascual.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión, en el mes de Noviembre próximo pasado.

—Edictos de las Alcaldías de Aledo, Mula, Ceñit y Blanca, sobre lista de electores para Compromisarios.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Septiembre último.

Octava seccion.—Citación del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando a Gorreta Fernández José.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cieza, contra Cánovas Martínez Isidro.

—Sentencia del Juzgado municipal de Alhama, contra Pedro Munuera Segura.

—Edicto de la Audiencia Territorial de Albacete, comunicando Real orden relacionada con el envío de exhortos para que se despachen por los Juzgados en Alemania.

Día 10.—Núm. 8.

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, concediendo la exportación de cebada y aves vivas y muertas al extranjero.

—Otra suspendiendo las autorizacio-

nes de tránsitos terrestres de los ganados.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Anuncio del Gobierno civil de la provincia de Murcia, sobre recursos de alzada interpuestos por D. Leonardo Martínez Rosique y D. Francisco Raja Méndez.

—Extracto de los acuerdos tomados por la Junta provincial de 1.ª enseñanza de Murcia, en los meses de Febrero, Abril y Agosto.

—Edicto de la Administración principal de Correos de Murcia, para subasta de conducción del correo desde la Oficina de Cieza a la estación del ferrocarril.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Morales Campos Francisco.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Aguilas, sobre padrón de edificios y solares.

—Otro de Ferruna, sobre padrón de cédulas.

—Otro de Murcia, sobre servicios de bagajes.

—Otros de Alguazas y Lorquí, de estar expuestas al público las listas de electores de Compromisarios.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de Cieza, llamando a García Abellán Fabián.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Lorca, contra Viñegla García Andrés (a) Cascabel.

—Anuncio de la Universidad Literaria de Murcia, con la solicitud y demás documentación presentada por D. Isidro Naharro, para abrir una Escuela Murciana de Estudios Superiores en el Barrio de Los Molinos (Cartagena).

Día 11.—Núm. 9.

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Hacienda, dictando el régimen a que ha de sujetarse en lo sucesivo el comercio de importación y exportación del maíz.

—Otras autorizando la exportación al extranjero del zinc en barras y del hierro fundido.

Segunda seccion.—Relación de las licencias de uso de armas, expedidas en el mes de Diciembre último, por el Gobierno civil.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Salandra».

—Anuncio de la División Hidrológico-forestal del Segura, para subasta de 5.014 pinos inmadurables y 485.529 estereos de leñas del monte núm. 80 del Catálogo, denominado «Sierra de España».

—Relación de los expedientes de minas abandonados y declarados fenecidos y sin curso.

—Edicto de la Administración principal de Correos de Murcia, para concurso de oferta de un edificio para locales para habitación de los Jefes y ordenanzas de los mismos.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Culiáñez Aguilar Antonio.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Aguilas, con la tarifa del arbitrio extraordinario acordado sobre el esparto.

Octava seccion.—Cédula de emplazamiento del Juzgado de primera instancia de Cartagena, contra D. Leopoldo García Alzola.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cieza, contra Hernández Ruiz José.

—Lista de socios de la Real Sociedad Económica de Amigos del País de Lorca, que tienen derecho a elegir Compromisarios.

—Anuncio del Banco de Cartagena, convocando a Junta general de accionistas.

Día 12.—Núm. 10.

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, autorizando la exportación al extranjero de carbones vegetales y hierro y acero.

Segunda seccion.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, transcribiendo telegrama del Sr. Ministro de la Gobernación, en que se hace saber que no se permitirá la salida del Reino y paso por la frontera de los obreros que no exhiban contrato de trabajo visados por los Cónsules de España en el punto de destino.

—Otra ordenando á los Alcaldes que se citan, remitan la relación de la revista anual del año 1915, al 7.º Depósito de Reserva de Artillería.

—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Amalia».

—Edicto de la Administración principal de Correos de Murcia, para subasta del servicio de conducción diaria del correo á caballo entre las Oficinas del Ramo de Calasparra y Letur.

—Notificación á los interesados en los expedientes de minas demarcadas que se expresan en esta relación, para que presenten el papel de pagos para el depósito.

Tercera seccion.—Anuncio de la Diputación provincial, señalando día para subasta de ropas y efectos para la Casa de Misericordia.

—Certificación de la Secretaría de la Junta provincial del Censo electoral de Murcia, con el acta de constitución de la Junta para el bienio de 1916 á 1917.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Alhama, para el mes de Enero del año actual.

—Edicto de la Alcaldía de Yecla, para subasta del servicio de bagajes.

—Otros de Cotillas, Abanilla y San Javier, con relación de los que tienen derecho á elegir Compromisarios.

—Edicto del Fiscal nombrado en el expediente para ingreso en la Orden Civil de Beneficencia de D. Ramón Rojo Campoy.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, para subasta de una casa á instancias del Procurador D. Ginés Castillo Montiel.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cieza, contra Nicolás Silvestre Juan.

—Edicto del Juzgado de instrucción de La Carolina, llamando á Manuel Alvarez y otros, procesados por expedición de moneda falsa.

Día 13.—Núm. 11

Primera seccion.—Real decreto de la Presidencia del Consejo de Ministros, prohibiendo la venta de los buques mercantes nacionales de vapor y de vela.

—Otro del Ministerio de Fomento, creando una Junta Central para el estudio de las necesidades del consumo de combustible en las industrias nacionales.

—Real orden del Ministerio de Hacienda, para que se admita con franquicia la avena que se importe.

Segunda seccion.—Relación de las operaciones facultativas que practicará el personal de la Jefatura de Minas, en varios pueblos de esta provincia.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edictos de las Alcaldías de Ojós y Jumilla, sobre listas de electores de Compromisarios.

—Otros de La Unión, Cieza y Cartagena, para el servicio de bagajes.

Día 14.—Núm. 12

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, declarando libre la asistencia de los alumnos á las Cátedras.

—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, disponiendo se admita la introducción sin pagar derechos del tocino, jamones y carnes.

—Otra disponiendo no procede imponer premio en el cambio á las infracciones inferiores á 10 pesetas por declaraciones de viajeros ó pagos por derechos de importación.

—Anuncio del Ministerio de Estado,

con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de la Dirección general de Administración, para concurso de provisión de la plaza de Contador de fondos provinciales de Jaén.

—Otro de la Dirección general de Sanidad exterior, relativo á las cantidades concedidas á las Direcciones de Sanidad de los puertos, para combustibles y entretenimiento.

Segunda seccion.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Pepita».

Cuarta seccion.—Requisitorias militares contra Sánchez García Antonio, José Emilio Bonino Cala y Vélez Rubio Francisco.

—Edicto del Juez instructor del Regimiento de Infantería de Marina en Cartagena, llamando á los que quieren declarar en el expediente para el ingreso en la Orden Civil de Beneficencia del Condestable de la Armada, D. Cayetano Botella.

Quinta seccion.—Circular de la Administración de Contribuciones de la provincia de Murcia, sobre impuesto de utilidades

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.ª, 8.ª, 9.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Alcantarilla, sobre vacante de la plaza de Farmacéutico titular.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Aguilas, en el mes de Diciembre último.

—Distribución de fondos del Ayuntamiento de Mazarrón, para el mes de Enero del año actual.

—Anuncio de la Alcaldía de Ojós, para subasta del arbitrio de pesas y medidas.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Cartagena, declarando no procede declarar pobre á Fulgencio Rosique Ruiz.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, sobre vacante del cargo de Juez municipal de Ulea.

—Edicto de la Junta municipal del Censo electoral de Ojós, con nombramiento de Presidente de la Mesa electoral por fallecimiento del que lo era D. Manuel Massa.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, contra González Easilio Francisco.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con la relación de nombramientos para cargos de Justicia municipal vacantes en esta provincia.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Emilio Villaplana García.

Día 15.—Núm. 13

Primera seccion.—Relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio del Ministerio de Estado, haciendo público que el Gobierno de S. M. Británica ha modificado el decreto de 28 de Noviembre de 1914, relativo á la defensa del Reino.

—Otro de la Dirección general de los Notariados, relativo á los efectos que producirán las inscripciones de personas desaparecidas en el mar, sin identificación de sus cadáveres.

—Otro de una Cátedra vacante.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Aznar Sánchez Luis.

—Anuncio de la Comandancia de la Guardia civil de Murcia, para subasta de provisión de baulles.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cieza, en el mes de Diciembre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Mazarrón, con la lista de electores para Compromisarios.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado municipal de Aguilas, para subasta de una finca embargada á Francisco Muñoz García.

—Sentencia del Juzgado municipal de La Unión, contra José Gavaneho, á instancias del Procurador Valdivia.

—Requisitoria del Juzgado de ins-

trucción de la Catedral, contra Vallejo Jaén Francisco.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando á Ramón Paredes Ginés.

—Anuncio declarando constituida la Comunidad de Labradores de Yecla.

—Relación de Representantes del Maestro compositor D. José Serrano Simcón.

Día 17.—Núm. 14

Prime. a seccion.—Ley concediendo una pensión de 500 pesetas anuales á los supervivientes que formaron parte del Ejército de Africa en el año 1959 á 1860.

—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, autorizando la exportación de ganado vacuno y caballar.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre proyecto y solicitud de D. José Just Cuadrado, sobre legalización de una instalación eléctrica.

—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, excitando el celo de los Ayuntamientos, para formar las listas de familias pobres que tienen derecho á asistencia facultativa.

—Relación de fincas que han de ser expropiadas para construir la carretera del Palmar á Mazarrón.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Reyes Capdevila Emilio.

—Anuncio de concurso para proveer una plaza de Subllavero de las Prisiones Militares en Madrid.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

—Anuncio de la Delegación de Hacienda, con las condiciones para subasta de los pastos de los montes á cargo de la Hacienda, que se expresan en la relación que se publica.

Día 18.—Núm. 15

Primera seccion.—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, autorizando la exportación de ganado mular, asnal y de cerda, y que se admitan en nuestro puertos con franquicia de derechos.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Cuarta seccion.—Requisitoria militar contra Fernández Navarro Cristóbal

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Moratalla, de estar expuesto al público el padrón sobre guardería rural.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Octubre último.

—Anuncio de la Alcaldía de Alhama, apremiando á los contribuyentes morosos por reparto vecinal.

—Otro de Caravaca, de estar terminado el reparto de riqueza rústica y pecuaria.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de instrucción de La Unión, llamando á Fernández Santiago Ramón.

Día 19.—Núm. 16

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, disponiendo no pueda exigirse á los obreros cantidad alguna por reconocimiento médico que se imponga por los patronos.

—Reales órdenes del Ministerio de Hacienda, disponiendo autorizar la exportación de ganado asnal y lanar al extranjero.

—Anuncio del Ministerio de Estado, haciendo saber la disposición del Gobierno italiano, para disponer que los buques con destino á Génova, sean encaminados á otros puntos

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Segunda seccion.—Edicto de la Sección administrativa de Obras públicas, sobre la solicitud de D. Mariano Sánchez Manzanera, sobre obras de alum-

bramiento de aguas y evacuación de ellas al río Guadalentín.

—Anuncio del Consejo forestal, para subasta de 79 quintales de espartos del monte del Catálogo, núm. 44.

Tercera seccion.—Anuncio de la Junta provincial del Censo electoral de Murcia, de haberse proclamado Diputado provincial á D. Juan Antonio Jover.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 4.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Aguilas, para subasta de varios arbitrios.

—Otro de Caravaca, para el servicio de bagajes.

—Otro de Cehegín, llamando á los mozos del actual reemplazo, que no se han presentado y no han sido notificados

—Otro de Alhama, sobre exposición al público de las cuentas municipales.

—Otro de Piratar, sobre las listas de Compromisarios.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Huelva, sobre expediente formado á instancias de D. Manuel Fernández Balbuena, para variar su apellido haciendo de los dos uno solo.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de La Unión, contra Fernández Santiago Ramón.

Día 20.—Núm. 17

Primera seccion.—Real decreto del Ministerio de la Gobernación, sobre las extensiones superficiales de los terrenos ó solares que se adquieran para edificios de Correos y Telégrafos.

—Real orden circular del mismo Ministerio, sobre los registros que han de llevar los Subdelegados de Sanidad de los Profesores que tengan su residencia en el distrito.

Cuarta seccion.—Anuncio de la Comandancia de la Guardia civil de Murcia, rectificando otro publicado para la subasta de baulles.

—Requisitoria militar contra García Sánchez Miguel.

Quinta seccion.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.ª, 8.ª y 10.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Alhama en el mes de Diciembre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Caravaca, con relación de mozos del actual reemplazo, cuyo paradero se ignora.

—Otro de Alhama, con la designación de Vocales asociados.

—Otro de Ricote, sobre exposición al público de repartos.

Octava seccion.—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, sobre expediente de pobreza, de Enrique Hernández Herrera.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de La Unión, contra Santiago Gómez Pedro.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Juan López Sánchez.

Día 21.—Núm. 18

Primera seccion.—Real orden del Ministerio de Fomento, ordenando á los Gobernadores adopten las medidas necesarias para que se destruya por el fuego el ramaje procedente de la poda del olivo

—Anuncio del Ministerio de Estado, sobre aprovisionamientos griegos

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio de una Cátedra vacante.

Cuarta seccion.—Anuncio del Parque administrativo de suministro de Cartagena, para adquisición de artículos de consumo.

—Requisitoria militar contra Zapata Vios Juan.

Quinta seccion.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.ª, 10.ª y 12.ª, contra contribuyentes que se citan.

Sexta seccion.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, para subasta del servicio de bagajes.

—Otro de Alcantarilla, para la subasta de obras en las calles.

—Otro de Cartagena, de estar expuestas al público las condiciones para la subasta de obras de un camino.

—Otros de La Unión y Aledo, con la relación de mozos que no han sido notificados por ignorarse su paradero.

Octava sección.—Cédula de requerimiento del Juzgado de primera instancia del distrito de la Latina (Madrid), á D.^a Trinidad Rodríguez Julián, por débitos que hace al Banco Hipotecario de España.

—Edicto del Juzgado de primera instancia de San Juan, sobre expediente para devoción de fianza del Registrador de la propiedad que fué de este partido, D. Enrique Giménez.

—Citación del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando á Salas Nicolsa.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de La Unión, contra Santiago Gómez Juan José.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Caravaca, llamando á Josefa Guardiola Sanchiz.

Día 22.—Núm. 19.

Primera sección.—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro de una Cátedra vacante

Segunda sección.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «Dicielo».

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra Torrecillas Rubio Francisco y José Emilio Bonino Cala.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Caravaca, para anunciar la exposición al público de las condiciones de varias subastas.

—Otros de Blanca, Archena, Pinatar y Caravaca, citando á mozos del actual reemplazo, que no han sido incluidos en el alistamiento.

—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de Cartagena, en el mes de Noviembre último.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, para subasta de un trozo de tierra de Antonio Quinonero Aragón.

—Cédula de requerimiento del Juzgado de primera instancia de Cartagena, llamando á los herederos de Doña Magdalena de Jesús, para que paguen los débitos que hace al Banco Hipotecario de España.

—Citación del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando á Morenilla Martínez Josefa.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Mula, contra Sáez Sánchez Juan (a) Perruga.

—Anuncio citando á Junta general á los accionistas de la Cooperativa de Empleados.

Día 24.—Núm. 20.

Primera sección.—Anuncio del Ministerio de Estado, con la relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otro anunciando que el bloqueo de la costa del Kamerun queda reducido á los límites que se mencionan.

—Otro de Sanidad exterior, anunciando hallarse vacante la plaza de Director Médico de la Estación sanitaria de Málaga.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda sección.—Edicto de la Jefatura de Minas, con la solicitud para el registro minero «San Juan».

—Anuncio del Distrito forestal, para subasta de leñas bajas de varios pueblos de esta provincia.

Cuarta sección.—Anuncio del Gobierno militar de la provincia de Murcia, haciendo público la prórroga concedida en las licencias á los individuos del Ejército.

—Requisitoria militar contra Serrano María Miguel.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, relativa al pliego de condiciones de la subasta para construir un camino.

—Otro de Pacheco, con relación de mozos que han sido alistados para el actual reemplazo.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de Lorca, con la cabeza, en parte dispositiva de la sentencia, en autos ejecutivos contra Don Ginés Aroca Martiz.

—Anuncio de la Secretaría de la Audiencia Territorial de Albacete, con relación de aspirantes á cargo de Justicia municipal.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de La Unión, contra Fernández Santiago Rosendo.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Carmen Martine y José Ruedas.

Día 25.—Núm. 21.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de la Gobernación, disponiendo se proceda á abrir una convocatoria para la provisión de 200 plazas de alumnos de la Sección primera, de la primera División de la Escuela Oficial de Telegrafía.

—Real orden circular del mismo Ministerio, resolviendo consultas de algunas Comisiones mixtas de Reclutamiento, referentes á la manera de fijar la cuantía del jornal de un bracero en cada localidad, y á si para apreciar la pobreza deberá ó no tenerse en cuenta el número de individuos de la familia del excepcionante.

—Relación de Súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda sección.—Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Noviembre último.

—Anuncio del Consejo forestal, para subasta de 35 quintales métricos de esparto en el monte «Sierra de Espuña» y 100 en el titulado «Sierra y Llano de las Cabras».

Tercera sección.—Anuncio y pliego de condiciones para subasta del racionado á los establecimientos benéficos que corren á cargo de la Diputación provincial.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

Octava sección.—Edicto del Juzgado de primera instancia de La Unión, para subasta de bienes de D.^a Juana Garrido Rebollo.

—Otro de Cartagena, para subasta de bienes de la Mancomunidad «Viuda é hijos de Flores».

—Citación del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando á Morenilla Martínez Huertas.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Mula, contra Cifuentes Villa Constantino (a) Becerra.

Día 26.—Núm. 22.

Primera sección.—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Anuncio del Ministerio de Estado, participando que las potencias aliadas ejercerán en lo sucesivo una vigilancia sobre los aprovisionamientos con destino á Grecia, para evitar la acumulación de stocks.

—Otro anunciando que el Gobierno inglés concederá permiso de exportación para las pieles y cueros desde cualquier punto del Imperio británico, mediante adecuadas garantías.

—Otro de una Cátedra vacante.

Segunda sección.—Circular del Gobierno civil de la provincia de Murcia, ordenando á los Alcaldes remitan al Comandante Delegado de la Cría Caballar, la estadística sobre carruajes y vehículos de todas clases.

—Anuncio de la misma dependencia, transcribiendo Real orden de la Dirección general de Agricultura, relacionada con las plagas del olivo y medidas que han de adoptarse.

—Estadística del movimiento natural de población de esta provincia, en el mes de Noviembre último.

—Anuncio del Consejo forestal, para subasta de espartos de los montes de Lorca.

—Tribunal de oposiciones á la Cátedra de Lógica fundamental, vacante en la Universidad de Murcia.

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra García Hernández Francisco, Elvira Corbalán Antonio y José Rey García.

Quiésta sección.—Circular de la Administración de Contribuciones de la provincia, sobre impuesto de utilidades.

—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Cartagena, rectificando otro publicado sobre condiciones para celebrar una subasta.

—Otros de Alguazas y Bullas, citando á mozos del reemplazo actual, que no se han presentado.

Octava sección.—Citación del Juzgado de instrucción de Cádiz, llamando á Guerrero Nogueras Benito.

—Requisitorias de los Juzgados de instrucción de Orihuela, Cieza y San Juan, contra José Abellán Juárez (a) el Vízco, Martínez Gómez Juan (a) Pelayo y Expósito Cruz Jesús.

Día 27.—Núm. 23.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de Fomento, disponiendo que mientras subsista el actual estado legal, deberán proveerse las vacantes que ocurran en el personal de Pósitos, con arreglo á los dos turnos alternativos de cesantes y oposición.

—Relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Segunda sección.—Relación de los propietarios á quienes se ocupa terreno con motivo de la construcción de la carretera de tercer orden de Cartagena á la de Cieza á Mazarrón, Sección de Aljorra á Cuevas de Reylo, trozos 1.^o y 2.^o.

Cuarta sección.—Requisitoria militar contra José Rey García, procesado por desertión.

Quinta sección.—Providencias de la Tesorería de Hacienda y de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 8.^a, 10.^a y 12.^a, contra contribuyentes que se citan.

Sexta sección.—Extracto de acuerdos tomados por el Ayuntamiento de La Unión, en el mes de Diciembre próximo pasado.

—Edicto de la Alcaldía de Calasparra, anunciando estar vacante la plaza de Veterinario titular é Inspector de carnes.

—Otros de Jumilla y Aguilas, de estar expuestas al público las listas de electores que tienen derecho á elegir Compromisarios.

—Otro de Cartagena, anunciando la provisión por concurso libre, la plaza de Profesor de Bacteriología, con destino á este Laboratorio.

—Otro de Cieza, llamando á mozos que se citan en este edicto, y cuyo actual paradero se ignora y estar comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del Ejército.

Octava sección.—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando al Doctor Adrían, en causa por hurto.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de San Juan, contra Ruiz Giménez José.

—Sentencia del Juzgado municipal de San Juan, contra Cánovas López José.

Día 28.—Núm. 24.

Primera sección.—Real orden del Ministerio de Instrucción pública y Bellas Artes, nombrando Comisario Regio de la Universidad de Murcia, á Don Vicente Llovera y Godorniu, por fallecimiento de Don Andrés Baquero Almansa.

—Anuncio de una Cátedra vacante en la Escuela Profesional de Comercio de Las Palmas.

—Tribunal de oposiciones á las Carreras de Física general, vacantes en las Universidades de Santiago y Murcia.

—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Relación de los pleitos incoados ante la Sala de lo Contencioso del Tribunal Supremo.

Quinta sección.—Anuncio de la Delegación de Hacienda, sobre pago de la mensualidad á las Clases pasivas.

—Providencias apremiando á contribuyentes de las zonas 8.^a, 9.^a y 10.^a.

Sexta sección.—Anuncios de las Alcaldías de Abanilla, Pliego y Mazarrón, citando á los mozos que se rela-

cionan en estos anuncios, y cuyo actual paradero se ignora y estar comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del Ejército.

Octava sección.—Anuncio rectificando otro del Juzgado de Cartagena.

—Edicto del Juzgado de primera instancia del distrito del Congreso (Madrid), para subasta de una casa de Doña Josefa Aznar (ó Asnar).

—Otro del municipal de Cartagena, para subasta de bienes de D.^a Eladia Cintas Robles.

—Otro del mismo Juzgado, para subasta de los bienes de Doña Rita Cintas.

—Otro del municipal de La Unión, para subasta de una acción de la «Industria Minera», Sociedad La Unión.

—Citación del Juzgado de instrucción de Cartagena, llamando á José Escudero.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Lorca, contra José Gorreta Fernández.

—Cédula de citación del Juzgado de instrucción de Mula, llamando á Vives Zapata Salvador.

Día 29.—Núm. 25.

Primera sección.—Anuncios relativos al estado sanitario en el extranjero.

—Otro convocando á los candidatos que deseen ingresar en las clases de Oficiales quintos del Cuerpo de Telegrafos.

—Otro del Ministerio de Estado, con relación de súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

—Otros de Cátedras vacantes.

Cuarta sección.—Requisitorias militares contra José Puig Magnia y Clemente Manchado García.

Quinta sección.—Providencias de los Agentes recaudadores de contribuciones de las zonas 2.^a, 8.^a y 10.^a, contra contribuyentes que se citan.

—Edicto del Agente de la zona 2.^a, para subasta de una finca de D.^a Juana Ros Sánchez.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Murcia, de estar expuesto al público el pliego de condiciones para la subasta del arriendo de las cédulas personales.

—Otro de Moratalla, citando á Junta general á los dueños ó usuarios de los Heredamientos de los ríos Alharabé y Benamor.

—Otros de Moratalla y Alhama, llamando á los mozos que se relacionan en estos edictos, y cuyo actual paradero se ignoran y estar comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del Ejército.

Octava sección.—Citación del Juzgado de instrucción de Lorca, llamando á Medina Cándida.

—Requisitoria del Juzgado de instrucción de Cartagena, contra Sánchez Fuster Alfredo.

Día 31.—Núm. 26.

Primera sección.—Anuncio del Ministerio de Estado, con relación de los súbditos españoles fallecidos en el extranjero.

Quinta sección.—Providencia de la Tesorería de Hacienda, apremiando á deudores que se citan por varios débitos.

—Edicto del Agente de la zona 2.^a, para subasta de una casa de Don Juan Rubio González.

Sexta sección.—Edicto de la Alcaldía de Librilla, citando á mozos que se relacionan en este edicto, y cuyo actual paradero se ignora, y estar comprendidos en el alistamiento para el reemplazo del Ejército.

—Anuncio de la Cooperativa de Empleados.

—Indice de las materias contenidas en los Boletines del presente mes.